
令和２年第１２回教育委員会議事録 

項   目 内 容 記 録 

１．期  日 令和２年１０月２日（金）９：３０開会 

２．場  所 山村開発センター研修室 

３．開会（閉会） ９：３０～１０：３０ 

４．出席委員等氏名 飯田頼明、松本智子、生田 進 

５．教育長あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・新学期早々に根雨小学校の校長が人身事故を起こされたという

衝撃的な出来事があった。現在は仕事に復帰されて、今後出る

であろう処分について身を正している状況である。 

・義務教育学校開設にあたり３つの委員会を設置しているが、９

月２８日に教育課程検討委員会を開催し、３つとも１回ずつの

会議を行った。２回目からはそれぞれより具体的な話が進めら

れていくのではと考えている。委員の皆さんにも積極的にいろ

いろな意見を頂いている状況であり、良い学校づくりになるの

ではないかと期待している。 

・小学校の修学旅行を春から延期していたが、９月２９日、３０

日に県内を中心に行くという事で出発し、帰ってきた。三朝温

泉に泊まるという事で、三朝町から土産を頂いた。 

・秋になり、運動会や文化祭など例年通りの事業を行うが、来賓

の案内を差し控えている。状況はチャンネルひのなどで見ても

らいたい。 

・何かと窮屈な状況ではあるが、コロナウィルスとの共存共栄と

いう事で考えると、このような生活が普通になるのかなと思っ

ている。また、いろいろご協力方よろしくお願いしたい。 

 

６．報告  教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）事務報告（行事等） 

・計画訪問日程 

  １０月１６日（金）黒坂小 

     ２１日（水）日野中（県訪問同時開催） 

     ２７日（水）根雨小 

   １月２１日（木）ひのっこ保育所 

 

・その他 

  １０月 １日 あいさつ運動 

  １０月１７日（土）ＣＨＡ－ＣＨＡ－ＣＨＡプログラム 

  ※島根大学の学生、地域の人、中学生が様々なテーマについ

て語り合うというイベント（リモート形式で実施） 

 

 



      課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）一般報告 

 １）日野町一般会計補正予算（第５号）について【資料１】 

 ・一般管理（ひのっこ保育所） 

   工事請負費 ２，００２千円 エアコン更新工事 

     ９月上旬にエアコン室外機が故障、保育室４室エアコ

ンが使用できなくなったため、各部屋ごとに新しいエア

コンを設置する。もう１台室外機があるが、同時期に設

置されており、いつ壊れるかわからないが、壊れたとき

は今回と同じように各部屋ごとに設置する考えである。

暖房も必要なので寒くなるまでには設置したい。 

 

 ２）第１回義務教育学校開校準備委員会について【資料２】 

   委員長 安達日野中学校長 

   副委員長 青江日野中学校教頭 

 ○検討内容 

  ・開校に向けてどのような準備が必要か 

  ・どのようなことを検討しなければいけないか 

  ・どういう時期にどういう方法で検討していくのか 

 ○検討事項 

  ・校名、校章、校訓、校歌、スクールカラー、制服など 

 ○検討方法 

  ・校名、校章、校訓、校歌 

   公募→素案作成→アンケート、公募→選定委員会、公募→

専門家に依頼 

  （意見） 

   ※公募の際に賞品や賞金を検討 

   ※思いのある人に応募してもらいたいので賞品や賞金は不  

    要 

  ・制服 

   先進校の事例を参考にする、生徒にデザインさせる、サン

プルを委員会で選定しアンケートなど 

  （意見） 

   ※そもそも制服が必要なのか 

  ・体操服、通学靴、上履き、体育館シューズ 

   業者からサンプル提供→委員会で原案作成→ＰＴＡで検討

→委員会で決定 

  （意見） 

   ※体操服にスクールカラーを反映させてはどうか 

  ・通学路、通学方法について 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      飯 田 

      課 長 

 

 

 

 

      課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   現在の通学方法を精査→原案作成→保護者から意見聴取 

   町営バスの在り方を企画政策課で検討している。そちらと

の兼ね合いも含めて検討する。 

  ・検討時期 

   公募は令和２年度中～令和３年度初め 

   令和３年度から４年度にかけて順次決定していくが、令和

５年４月の開校に向けてなるべく早い時期に決めたい 

  ・部会の設置について 

   必要に応じて設置する 

 

 今までも公募だったか 

 今まではどうだったかわからないが、広く住民の意見を聞きな

がら作っていきたい。校名などは募集しやすい。校章や校歌につ

いては専門的な方にお願いすることも必要になってくると思う。

校歌はキーワードを集めて作詞するという案も出ていた。 

 

３）第１回義務教育学校教育課程検討委員会について【資料３】 

  委員長 山田根雨小学校長 

  副委員長 金本根雨小学校教務主任 

 ○協議 

  ・委員会で検討する事項及びスケジュールについて 

   ①児童生徒、保護者、地域の実態把握 

   ②町の未来像、目指す子ども像、卒業時までに育てたい姿

の共有 

   ③町の方針、学校の目標、校訓、努力点 

   ④区切り、独自教科の設定 

   ⑤９年間を見通したカリキュラム 

   ⑥ＰＴＡ組織 

  ・児童生徒、地域の実態について 

   黒坂小、根雨小、日野中に分かれて協議 

 

４）公設塾「まなびや縁側」オープニングセレモニーについて【資

料Ｂ】 

  ・９月３日（木）１５：００～開発センターで開催 

  ・コロナの関係で開設が遅れ、９月にオープニングを行った 

  ・８月にようやく講師が３人そろった 

  ・記念講演は島根大学の作野教授 

  ・塾講師が４月からの取り組みについてプレゼンテーション

を行った 



 

 

 

      飯 田 

      長谷部 

 

 

      課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ・受講料は講師の研修を行い１月から５，０００円徴収する

予定 

 

 受講生は何人か 

 ８月末まででのべ１０４人、うち６２％が日野高校生。実人数

は３２人 

 

５）日野高校魅力向上推進協議会シンポジウムについて【資料Ａ】 

  ・９月２６日（土）１３：３０～文化センター、開発センタ

ーで開催 

  ・「中山間地域における日野高校存続の意義」について島根大

学作野教授の講演 

  ・日野高校の取り組みを坪倉教頭から紹介 

  ・地域の方、郡内の小中学校関係者、日野高校教員、推進協

議会関係者でワークショップを開催 

  ・アンケートの評価は良かったが、これを受けてこの事業を

今後どのように進めていくのか、課題にどのように向かっ

ていくのか、色々な意見を聞きながら来年度に向けて進め

ていきたい。 

 

６）教職員の事故について 

   ９月８日（火）午後９時３０分ごろに米子市両三柳の横断

歩道や街灯のない市道で人との接触事故を起こした。すぐに

１１９番通報を行い救急車で病院に搬送された。その時は被

害者も話ができたが、翌日早朝に亡くなられ死亡事故になっ

た。事故の詳細については警察で調査中。年内一杯かかるか

もしれないとのこと。実況見分や取り調べも行われていない

状況である。ドライブレコーダーでは対向車のハイビームで

横断していた歩行者が見えない状況だったため歩行者の発見

が遅れたようである。 

   今後の処分については警察の調査が終了し、道路交通法の

処分が決まった後に、町教委で処分を決定し県教委に内申す

る。 

   県教委の処分基準は死亡事故の場合、懲戒処分になる。一

番軽いもので減給、次が停職、一番重くて免職。年度末くら

いになると思われる。 

   事故を起こした教職員は９月１７日から出勤している。事

故後１週間の間に遺族とも数回会っている。 

   保護者へは教育委員会から報告、本人からも再度報告を行



 

 

      飯 田 

      課 長 

      飯 田 

      課 長 

 

った。本人は処分が決まるまでは職務を全うする考えである。 

 

 事故があったのはどのような場所か 

 横断歩道や信号機がなく、街路灯もない暗い場所である 

 通勤途中の事故か 

 通勤途中ではなく外食後に帰宅中の事故である 

 

７．議事  課 長 

 

 

議事及び協議 

 なし 

 

８．協議  課 長 

 

議事及び協議 

 なし 

 

９．その他 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他 

（１）西部町村就学支援委員会審議結果について 

 ・根雨小学校の自閉情緒の特別支援学級に在籍している児童が

中学校に進学するので中学校での就学先について審議を頂い

た。 

 ・町としては引き続き自閉情緒の特別支援学級に就学すること

が望ましいという考え 

 ・審議結果は申請どおり中学校でも自閉情緒の特別支援学級が

望ましいという判断をしていただいた 

 ・日野中学校は知的１、自閉情緒１、合計２クラスの特別支援

学級 

（２）令和２年９月教育行政連絡会議 

 ○報告・競技 

  ・補正予算、行事予定、委員会等の報告 

  ・各機関からの報告及び連絡 

 ○情報交換、情報共有 

  ・児童生徒の様子について 

 

次回の委員会の予定 

 日時：令和２年１１月１０日（火） ９時３０分開会 

 場所：山村開発センター研修室 

 

  終了後に引き続き総合教育会議を開催 

令和２年１０月２日 

日野町教育委員会 


